

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

20 avril 2025

Communiqué de Sophie Dhoury Lehner, Maire de Creil

Face à la haine nous répondons par la fierté!

Comment en sommes nous arrivés là?

Quelle est cette haine viscérale qui se cache sous de soit disant convictions passibles de poursuites car le racisme n'est pas une opinion mais un délit !

Un post sur le réseau X émanant de Guillaume Bensoussan, militant reconquête, stigmatise les médecins « urgences médecins Oise » qui pour beaucoup sont issus du bassin creillois.

Ces jeunes médecins, diplômés de nos universités, ont fait le choix de s'installer sur les territoires où ils ont grandi, où ils ont étudié.

Face à ces actes ignobles, indécents, honteux, nous ne pouvons rester attentistes :

Nous condamnons fermement ces propos et apportons tout notre soutien à l'ensemble des médecins concernés

Nous les accompagnerons dans les démarches qu'ils engageront : dépôt de plainte, actions en justice

Nous attendons par ailleurs de la part des autorités une prise de position claire et allons saisir Madame Catherine Vautrin ministre du Travail, de la Santé, des Solidarités et des Familles

La ville de Creil est fière de sa jeunesse où de multiples talents naissent tous les jours.

L'origine n'est pas la base de la réussite. L'école de la république est l'outil indispensable pour réduire les inégalités sociales et favoriser la mixité sociale.

A travers les parcours de nos jeunes creillois preuve est faite que l'objectif est atteint.

Nous poursuivrons inlassablement notre fort engagement auprès des acteurs de l'éducation pour faire grandir les jeunes creillois et leur donner tous les moyens de la réussite.

Nous sommes fiers de notre jeunesse.

Nous les soutenons, les accompagnons, les félicitons.

Contacts presse :

Laurent BLOCQUET, Chef de cabinet du Maire

laurent.blocquet@mairie-creil.fr // 03 44 29 67 42